

Sonido multicultural con "Los hijos de la montaña" - Mediterráneo - 22/11/2017

ACTÚAN EN EL PARANIMF, EL SÁBADO (20.00 H)

Sonido multicultural con 'Los hijos de la montaña'

► El grupo mezcla música mexicana y norteamericana

REDACCIÓN
CASTELLÓN

La XXV Muestra de Teatro Reclam de la Universitat Jaume I traerá a Castellón el fin de semana la música multicultural del grupo norteamericano de raíces mexicanas *Los hijos de la montaña*. Su actuación tendrá lugar el próximo sábado, 25 de noviembre, a las 20.00 horas en el Paranimf de la UJI.

Formado por Sergio Mendoza y Luz Elena Mendoza, con igual apellido pero sin parentesco, su sonido bebe de las raíces musicales norteamericanas, pero a la vez está repleta de referencias a la música mexicana y de otros países de América Latina.

En la cita prevista en el Paranimf, la agrupación presentarán un trabajo que oscila entre el folk y la cumbia, pasando por momentos por la psicodelia más pausada y crepuscular. Las entradas están a la venta por un precio de 10 euros y se pueden adquirir ya a través de la web. ≡